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 佐賀の唐津で済生会の病院長勢揃いの場で話をする。懇親会の時に、ある済生会病院の

院長先生から、「天下りをなくせば 12 兆円浮くと民主党は言っているじゃないですか」と

言われる。えっ、病院長ともあろうお方が、そんな子供だましを信じてるの？と驚く。 
 たとえば、全国済生会には、官僚の OB が理事長とかにいらっしゃいますよね。したが

って、済生会の活動はすべてムダと言われたらどうします？ 天下りをなくせば 12 兆円が

浮くと言うのは、そういう話ですよ。。。 
 
 みなさん、驚くべき大ウソを信じ切っているんですねぇ（笑）。 
 
 僕は、誰の味方ってわけじゃなく、自民党も、上げ潮派とか構造改革派が凝りもせずに

まだいたりするからあまり好きじゃないですけど、下記、自民党から民主党への公開質問

状の内容は、残念ながら、正しいんですョ。 
是非ともクリック！ ≪公開質問状 鳩山 民主党代表 殿≫ 

 

解説 

【平成２１年 ６月 ２日】   
  
■ 党首討論の「天下り発言」で細田博之幹事長が鳩山由紀夫民主党代表に公開質

問状   
  
  細田博之幹事長は２日、民主党の鳩山由紀夫代表が５月２７日の党首討論で、

天下りについて「４５００の天下り団体に２５，０００人の天下った方々がいて、

そこに国の予算が１２兆１０００億円流されている。そこのうちの半分が随意契約

だ」と述べたことに対して同代表に公開質問状を提出した。質問状では、同代表の

発言が「あまりにも常軌を逸している」とし、「政策目的や必要性など、すべてを

切り捨て、葬り去る暴言であり、国民を誤解させ、欺き、プロパガンダで民主主義

を破壊する暴挙」と非難。同代表に４日の午後５時までに質問に答えるよう求めて

http://www.jimin.jp/jimin/info/jyouhou/min_001.html�


いる。主な質問内容は（１）民主党の資料を精査すると国の支出があるのは１６０

６法人で、天下りＯＢは１４，６６５人となっている。同代表の党首討論での発言

は国民を欺くため、意図的に数字を膨らませたものなのか（２）同代表の発言は天

下りＯＢの人件費として１２兆１０００億円が使われているとの誤解を与えかね

ないが、民主党作成の資料から、実際の人件費は１０２６億円で、残りの１２兆円

は政策目的をもった支出であることが明らか。これについての見解は（３）「半分

が随意契約」というが、その内訳と金額は。また、財政投融資貸付や日本学生支援

機構への貸付も随意契約として集計しているのは、随意契約の金額を大きく見せ、

あたかも官僚が勝手放題にふるまっているとの印象を国民に与えるためなのか―

―など。  
 
 あっ、それと、僕の本は、医療界で、赤本、青本などと呼ばれていることを初めて知っ

た。僕の本は、赤本から順に青本、茶本、黄色本、緑本と読み進めていった方が良いと思

います。 
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